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Diputado Pohl: 

Para la Reactivación 
Deben Devolver Tierras 

·Primeramente deben 
descongelar las tierras 
que han quitado a sus pro
pietarios, para que pueda 
realizarse el proyecto de 
reactivación económica de 
la zona oriental del pais. 

clones de la subversión, 
allí es donde se necesita la 
reactivación económica; 
en el sur de Usulután, Jl
qulllsco, San Agustín, son 
de los sectores más sufri
dos. Hacemos este llama
do a todos los agricultores 
para que siembren y así te
ner una producción buena 
en toda la zona oriental . 

SOBRE CREDITOS 

COMISION.- Fue formada en la Asamblea Constituyente la Comisión Re
dactora del Reglamento para la discusión de la Carta Magna. La forman: 
Dr. Nelson Segovia. Br. Héctor Tulio Flores. Dr. Mártir Noguer:a y señori-

Así lo expresa a EL 
DIARIO DE HOY, el dipu
tado de ARENA por el de
partamento de Usulután, 
Ricardo Arnoldo Pohl. al 
preguntarle sobre este 
proyecto que ha presenta
do el PPS a la Asamblea 
Constituyente. 

APOYAN PLAN 
DELPI:'S 

do por el PPS tiene el 
apoyo nuestro, porque va 
en bien de toda la zona 
oriental. Hacemos un lla
mado a todos los sectores 
para que se pronuncien en 
favor de ese proyecto que 
está aquí en la Asamblea, 
para reactivar la eco
nomía de la zona oriental. · 
Hacemos el llamado al 
sector algodonero. al sec
tor cafetalero para que se 
pronuncien en favor de 
esto, que va en beneficio 
de toda esa extensa zona 
del país que ha sido castl'-

Sobre el apoyo que se 
promete a los agricultores 
de oriente, dijo que en el 
aspecto de créditos hubo 
una reunión en Usulután 
en la que estuvieron pre
sentes los presidentes 'del 
BCR y del BFA, para ofre-

ta Gloria Salguero Gross. · 
" El programa presenta-

-gada por la violencia", 
manifestó. 

Comisión Redactora para 
Discutir la Constitución 

Agrega que la zona de 
los departamentos de Mo
razán y Usulután son las 
más golpeadas por las ac-

lópez Sermeñ'o: 
-Favor pase a la página 18. 

Esfuerzo de Todos Sacará 
Adelante a Nuestro País Una Comisión Redacto- blece el Reglamento Ínter

ra del Reglamento para no de la Asamblea; para 
discutir la Constitución se · poder liacer sus Interven
lÍa constituido en la Asam- clones o sus preguntas a la 
blea Constituyente. inte- Comisión. porque la reall
grada por miembros de los dad es que no todos los di
distintos partidos · politl- putados han participado 
cos . La discusión se lni- en la elaboración de la 
ciará la próxima semana. Carta Magna . 

Dicha Comisión está for- Los que hemos trabaja-
mada por los diputados Br. do en este caso. sabemos 
Héctor Tullo Flores. como perfectamente lodo lo que 
Presidente: Dr. Mártir No- se ha discutido ·en cada 
guera. Ing . Félix Ernesto punto. e Incluso conoce
Canlzáles. Dr . Luis Nelson mos las posiciones que 
Segovla. Genaro Pastore y cada quien ha adoptado. 
Dra. Maria Julia Castillo Tambien aqui existen ver
Rodas. slones taquigráficas como 

"Los diputados Iremos docume9tos históricos de 
discutiendo capitulo por la comisión que · ha redac
capitulo y allí se Irán ha- lado el proyecto de la 
clendo las observaciones Constitución. añade . 
de los artícuios,que ameri- Algunos diputados. que 
ten discusión" . dice el Dr. son la mayoria. y que no 
Segovla. han parl(clpado en las dls-

Las explicaciones serán cuslones. tendrán algunas 
dadas por el relator de la dudas y los miembros de la 
Comisión. agrega , de tal Comisión tendrán que es
forma que la Comisión ten- clarecerlas. 
drá que defender su Y hay una cantidad de 
proyecto. dando las expli- puntos que todavia no han 
caclones del caso: de alli sido discutidos. que es el 
que todos los diputados objetivo de esta Comisión. 
tendrán derecho al uso de el de venir a elaborar las 
la palabra. como lo esta- principales reglas que de-

Entusiasta Ayuda pro 
Guardería de Usulután 

USULUTA N.- Con gran do la inquietud de varias 
entusiasmo colaboran los personas. se consti tu yó el 
habitantes de este Depar- Comité Pro Construcción 
lamento en los esfuerzos · de la Guarderia . 
que se hacen para concluir La determinacló_n la to
la Guarderia In fantil " JO maron ciudadanos altruls
de Mayo". que se encuen- tas a l ver la ·aclllud inhu
tra adelantada . mana de algunas personas 

La obra se construye en que obligaron al desalojo 
un terreno de 1.646 varas de casas donde funcionaba 
cuadradas que generosa- la guarderia . llegando al 
mente donó el profesor VI- colmo una señora de man
cente Hernández Aragón. dar a levantar el techo en 
que rue el primer paso 1m- una casa q'ue se alquilaba . 
portante para procurar un dejando bajo la lnclemen
albergue seguro a numero- e la a los niños que all i re
sos niños desvalidos de clbian cuido. 
esta localidad . Actualmente hay gran 

La Dirección General de esperanza de que pronto 
Camino s a portó gran los niños desamparados 
ayuda al proporcionar la pronto tendrán su propio 
maquinaria necesaria hogar gracias al buen co
para la obra de terraceria . razón de los usulutecos. 
siendo los vecinos los que Esto se ha evidenciado 
colaboraron poniendo el ante los numerosos dona ti
combustibl e necesario . vos que han hecho per$0· 

Dueños de ladrilleras re- nas particulares. asi como 
cluieron la tierra removl- empresas. comercios. ins
da en el predio y a cambio llluclones bancarias Y fl · 
de ello donaron gran can ti - nancleras. quienes han ob
dad de ladrillo de obra . sequlado pasajes de Ida Y 

Fue en diciembre del regreso a los Estados Uni-
año pasado que. recoglen- -Favor pase ala página 23. 

ben preválecer en la discu
sión a fin de mantener una 
discusión ordenada y rápi-
da. • 

- ¿Se trató de esto en la 
reunión que acaban de te
ner e o.n e 1 M a y o r 
D',Aubulssón?. se le pre
guntó. 

- Si. dijo, efectivamente 
de esto se trató y ayer se 
hizo la primera reunión 
cuando se nominó a las 
personas que it¡an a Inte
grar esta comisión. Se dis
cutieron algunas ideas ge
nerales sobre estos aspec
tos, termina diciendo el 
diputado Dr. Luis Nelson 
Segovla . 

REACTIVACION. 
P ara comenzar l a 
reactivación eclmómi
ca de la zona oriental. 
es preciso que haya 
descongelamiento de 
tierrás. dice el diputa
do Ricardo Arnoldo 
Pohl. 

"Será el esfuerzo de to
dos los salvadoreños el 
único que sacará adelante 
a nuestro pais", dijo el MI
nistro del Interior. don Ma
nuel Isidro López Serme
ño. en el curso de un aga
sajo que en su calidad de 
socio le rindió el Club de 
Prensa de El Salvador. 

cllnar. 

Más tarde, hizo un esbo
zo de las obras que enme
dio de las dificultades pro
pias del momento, realiza 
el actual gobierno. Exaltó 
el alto grado de patriotis
mo que Inspira al Presi
dente Alvaro Magaña , al 
haber aceptado un' cargo 

Posl.b•"l•"dad de Lograr de tanta responsabilidad 
en un instante en el_ que 

Después de hablar de los 
logros obtenidos por el 
Presidente de la República 
y su equipo de trabajo. Ló
pez Sermeño hizo una por
menorizada relación de las 
acciones que tienen lugar 
en su Ministerio, en donde 
no sólo se han dado Ins
trucciones para apoyar al 
artista nacional , sino que 
con hechos se ha prohibido 
la Importación de artistas 
extranjeros. " No es posi
ble, dijo, que en un instan
te en que se evidencia la 
aguda escasez de divisas. 
para satisfacer necesida
des esenciales, se malgas
ten éstas en forma su
pernua" . Paz Ve Dr. Trabanl"no otro. con un sentido de su 

propia comodidad perso-
traremos lo que deseamos. na l. hubiera preferido de

La mayor parte de la In
-Favor pase a la péglna 33. Creemos · que siempre 

hay grandes posibilidades 
de llegar a conversar. a es
cuchar a los . diferentes 
sectores . En la Comisión 
de Paz somos optimistas y 
estamos dispuestos a en
contrar soluciones viables 
para logra r la ¡iaz en bene
ficio del pais. 

Tal lo afirmó ayer el Dr. 
José Guillermo Trabanlno. 
miembro de la citada Co
misión. en entrevista ex
clusiva para EL DIARIQ 
DE HOY . 

"Creemos que las demo: 
ras siempre son lamenta
bles. pero estamos seguros 
de que se ha de continuar 
en una forma u en otra . El 
camino es viable y encon-

todos los salvadoreños: 
Paz" . agregó, al pregunta
rle sobre la fallida reunión 
en Costa Rica, entre Slone 
yelFMLN . ' 

Creemos que la mejor 
arma es el voto - señala 
enfáticamente- y que las 
soluciones de la Inteligen
cia son mejores que la trin
chera. Y algo más. esta
mos seguros de que pronto 
habrá un reencuentro de la 
ramilla salvadoreña y eso 
es lo que buscamos. Unos 
pensamos de un modo y o
tros. de diferente manera. 
pero al fin y al cabo todos 
queremos al país. La pa
tria la formamos todos los 
-Favor pase a la página 22. 

Muy Bueno Proyecto del 
PPS Afirma· D' Aubuisson 

Me parece que fue muy 
buena la moción del Parti
do Popular Salvadoreño y 
aquí a nivel de diputados 
de Oriente tenemos varios 
planteamientos de peti
ciones que h~n sido pre
sentadas, dice el Mayor 
Roberto D' Aubulsson, Pre
sidente de la Asamblea 
Constlluyente. 

Esto contestó cuando se 
le preguntó acerca del 
proyecto del PPS que pro
pugna la solución de los 
problemas del Oriente del 
pals. · . 

N a da. menos ayer. agre
ga, en reunión de Comisión 
Especial, -que fue donde 
pasamos esta pieza de co-

rrespondencla . agregó, se 
tomó la decisión, primero 
de pasarla a la Comisión 
de Economía y Agricultu
ra, para que conjuntamen
te con los antecedentes que 
se han solicitado en benefi
cio de la zona oriental . 
vean los aspectos técnicos 
que allí se piden y una vez 
con el resultado de la Co
misión de Economía y 
Agricultura. nuevamente 
a nivel de la Comisión Es
pecial. posiblemente nos 
vamos a abocar ya como 
una decisión pollllca de lO· 
dos los partidos aqul re
presentados de toda la 
Asamblea,' a los Ministros 
-Favor pase a la página 22. 

SJTUACION E CONOMICA.- El Dr. GuJ/Jermo 
Hidalgo Qiiehl (derecha ). disertó en el " Instituto 
Arturo Romero ", del Partido AD. sobre el tema 
" Consideraciones y sugerencias sobre la si
tuación económica y financiera de El Salvador" . 
Izquierda. Dr. René Fortín M agaña. 


